

Ibagué estaría entre las ciudades que pagan las tarifas más altas de aseo



Mar, 19/11/2024 - 10:37
Así lo dieron a conocer en el reciente debate de control político realizado desde el Concejo de Ibagué.

PUBLICIDAD

El lunes pasado, la concejal Silvia Ortiz del Centro Democrático citó a debate de control especial a Celsia e Interaseo y a debate de control político a Infiabagué por la prestación de servicios públicos en la ciudad, **"basura en las calles, interrupciones del fluido eléctrico y constantes quejas por las altas tarifas en los servicios públicos son preocupantes y requieren acciones urgentes y definitivas, para lograr el desarrollo, la competitividad y la calidad de vida que soñamos y nos merecemos"**.

Durante el debate, las entidades presentaron en detalle cómo prestan los servicios públicos, en temas claves como facturación, fallas en los servicios y gestión de PQRS. Por lo anterior, Ortiz **propuso establecer un programa que fomente la cultura del reclamo, en la que los ciudadanos presenten sus peticiones, quejas y reclamos de manera efectiva**, con el fin de garantizar una gestión transparente y responsable.

Postúlate



"Hoy me siento satisfecha de haber logrado un debate propositivo, en el que dejé una serie de propuestas que contribuirán a garantizar servicios públicos de calidad, equivalentes a las tarifas cobradas. Además, hice un llamado a mi gente, los ibaguereños, porque somos parte fundamental de la solución. ¡Adoptemos una cultura ciudadana responsable!", afirmó la cabildante.

En ese sentido, Ortiz le propuso a Interaseo implementar un plan piloto que esté alineado con el Plan de Desarrollo Municipal, en el que se **establezcan prácticas sostenibles y efectivas en la gestión de residuos, con la reducción, reutilización y reciclaje**. A Celsia le sugirió la creación de un Plan de Transición Eficiente y **subterranizar el cableado eléctrico en el centro de la ciudad para mejorar la estética urbana**, aumentar la seguridad y reducir riesgos asociados con instalaciones aéreas.

Finalmente, a Infiabagué le indicó que es necesario **la actualización del Acuerdo 022 de 2014**, en el cual se establecen las normas relativas al impuesto para el servicio de alumbrado público en la ciudad. Así mismo, enfatizó en la importancia en que **Infiabagué y Celsia trabajen articuladamente para el mejoramiento de alumbrado público**, con modernización de la red, instalación de luminarias y ampliación de cobertura en la que no se cuenta con iluminación.



Por su parte, el concejal del partido Conservador, Jorge Bolívar denunció las altas tarifas que los usuarios de estratos 1 y 2 pagan por la recolección de basuras, **"lo que sí queda claro en la ciudad de Ibagué, demostrado por la misma presentación que hizo Interaseo, es que esta es una de las ciudades donde se paga la tarifa de aseo más alta del país. Lamentablemente, la gran conclusión es que frente al tema de tarifas en la ciudad de Ibagué, discúlpame lo que voy a decir, siempre nos enredan con las famosas fórmulas que están establecidas por la Comisión Reguladora (CREG), y esa es la excusa para tener un alto cobro en los servicios públicos en nuestra capital"**.

Bolívar señaló que el cobro mínimo en un hogar estrato 1 en Ibagué está sobre los \$45.000, mientras que en Pereira pagan \$10.000 y en Cali llegan a un máximo de \$18.000, por lo que propuso que desde la administración municipal se subsidie la tarifa en los estratos 1 y 2. **"El llamado que hacemos es que la administración presente un proyecto de acuerdo donde se amplíen los subsidios para los estratos 1 y 2 de la ciudad de Ibagué"**.

PUBLICIDAD

Mas vistas de la sección

Ibagué
Ibagué estaría entre las ciudades que pagan las tarifas más altas de aseo

Ibagué
Usuarios de Sanidad del Ejército Nacional hicieron plantón en Ibagué

Ibagué
Autoridades de tránsito, preparadas para disminuir congestión vehicular en



¿Quieres un segundo ingreso? Prueba Amazon CFD (Inicia hoy)

VIC



El Serum que está transformando la piel de miles de mujeres en Colombia

Lumin

Conoce más